

News Release

2019年4月19日

各位

コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社

～安全で安心して生活できる広島駅北口エリアのまちづくりを推進～

「エキキタまちづくり会議支援自販機」 第一号機設置セレモニー

4月18日(木) 広島市二葉の里第三公園にて開催

コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社(本社:東京都港区、代表取締役社長 カリン・ドラガン)は、広島駅北口エリアのまちづくりを推進している「エキキタまちづくり会議」のご理解、ご協力のもと、「エキキタまちづくり会議支援自販機」の第一号機を4月18日(木)に、広島市東区の二葉の里第三公園へ設置し、関係者によるセレモニーを同公園内で開催致しました。

「エキキタまちづくり会議」では、広島の玄関口というステージで、古くから歴史、文化、往来、コミュニティの交流によって育まれてきたエキキタの魅力ある資源を活かして、持続的に賑わいが生まれるまちづくりを目指しています。当社の企業理念である「地域密着」に照らし、来訪者、居住者にとって、きれいなまちで、安全で安心して生活できる魅力あるまちづくりの取組みを後押しするべく、当支援自販機で清涼飲料水をご購入いただくことにより、売上の一部が「エキキタまちづくり会議」の活動に活かされます。また、今後は当支援自販機を、広島市東区を中心に拡大させることで、「エキキタまちづくり会議」のPRを図って参ります。

■2019年4月18日(木)「エキキタまちづくり会議支援自販機」第一号機設置セレモニー

【写真】広島市二葉の里第三公園(広島市東区二葉の里3-2)



エキキタまちづくり会議は、
エキキタの魅力ある資源を活かして、
持続的に賑わいが生まれるまちづくりを
目指し、活動しています。

この自販機の売上金の一部は
エキキタまちづくり会議の活動に活かされます。